

Objektyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **63 (1918)**

Heft 12

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE SUISSE

LXIII^e Année

N^o 12

Décembre 1918

En l'année militaire dix-neuf cent dix-neuf.

A nos abonnés.

L'an 1919 sera pour la *Revue militaire suisse* une période de crise et de reconstitution ; période de crise parce que les difficultés financières auxquelles la guerre l'a conduite seront particulièrement lourdes à surmonter ; période de reconstitution parce que le champ d'activité qui s'ouvre devant elle est aujourd'hui immense et qu'elle doit se mettre en mesure de remplir sa tâche plus étendue malgré les obstacles matériels qui l'entravent. Ses abonnés ayant toujours été ses collaborateurs intimes, il est juste qu'elle les mette au courant de cette situation avant de faire appel à leur concours.

La question matérielle. — On peut la résumer en disant que, comparés à l'avant-guerre, les frais d'impression et d'expédition du journal seront, en 1919, de 130 à 500 % plus élevés, selon la nature des travaux.

Veut-on des détails ?

Le brochage des livraisons, par exemple, et le pliage des cartes ou des illustrations hors texte subit une augmentation de 133 %.

Les surcharges pour pages en petits caractères subissent une augmentation de près de 500 %.

Pour les corrections d'auteur l'augmentation qui avait été de 50 % dès 1914 atteint maintenant le 280 %. Une livraison dont les corrections coûtaient en 1914 20 francs, les voit s'élever aujourd'hui à 75 francs, c'est-à-dire que même en tenant compte de la réduction de nos livraisons à trois feuilles